

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.538 - CEUTA Sábado 9 Marzo de 1946 - EJEMPLAR: 25 CMS

"Los que derramamos nuestra sangre en los campos de batalla, firmaremos, FRANCO"

Estos letreros aparecen en Tarragona

Tarragona, 8.—Numerosas proclamas de adhesión al Jefe del Estado se han distribuido en toda la capital donde se lee entre otras cosas que las únicas firmas solventes después del 36, son las escritas con la sangre de los que combatieron. "Los que derramamos nuestra sangre en los campos de batalla, firmaremos, Franco".—CIFRA.

Gabriela Mistral,
Premio Nobel de Literatura
A LOS ESTADOS UNIDOS



Londres, 8.—Gabriela Mistral ha salido en avión para los Estados Unidos.—EFE.

Churchill pronunció ayer su anunciado discurso, en Richmond

Se califica de "menos violento" que el de Fulton

Richmond (Virginia), 8.—Churchill ha pronunciado su

Próxima reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Noruega, Dinamarca y Suecia

Londres, 8.—Los ministros de Asuntos Exteriores de Noruega, Dinamarca y Suecia se reunirán en la capital noruega hacia finales de marzo para estudiar la actitud que deben adoptar los países nórdicos ante los recientes acontecimientos internacionales.—EFE.

El Gobierno norteamericano recibió la propuesta francesa para presentar la cuestión española ante la O. N. U.

Fue rechazada por no ser de la competencia del Consejo

Washington, 8.—Se declara en esta capital, según la Agencia Reuter, que el Gobierno federal norteamericano recibió la propuesta francesa de llevar la cuestión española ante la O. N. U. La decisión —se agrega— se basa en la creencia de que el Gobierno español no amenaza la seguridad mundial y que por consiguiente la materia no es de la competencia del Consejo de Seguridad. Los funcionarios del Departamento de Estado se han negado a hacer comentarios acerca del asunto subrayando no obstante que la respuesta estadounidense no ha sido enviada todavía.—EFE.

Numerosas personas tratan de huir de la Unión Soviética

Las fronteras de Polonia han sido cerradas

Viena, 8.—Del interior de la Unión Soviética afluyen a las fronteras de Polonia, Checoslovaquia y Rumanía, numerosas personas que tratan de huir.

Las autoridades polacas, de acuerdo con el ejército rojo decidieron cerrar la frontera, a fin de impedir la entrada en su territorio de estos fugitivos. Han sido también reforzados los puestos de vigilancia.—EFE.

Las autoridades británicas investigan el caso de los bancos alemanes ocupados por los rusos

Los soviets confesaron poniendo centinelas en las puertas

Berlín, 8.—Las autoridades británicas de Berlín anunciaron el comienzo de la investigación en los Bancos del sector de la ciudad ocupado por los rusos.

La réplica de los soviets ha sido colocar a las puertas de los mismos piquetes de soldados armados, si dar ninguna clase de explicaciones.

Todos los Bancos custodiados están en proceso de liquidación.—EFE.

Consejo de ministros bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado

El Gobierno reafirmó su norma de conducta negando a los extranjeros el derecho a intervenir en España

Se conceden mas de mil millones de pesetas para pequeños préstamos a los agricultores

Madrid, 8.—En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado:

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

"El Gobierno se ocupó de la declaración que a petición de Francia hicieron pública los Gobiernos anglosajones y reafirmó su norma de conducta expuesta en anteriores notas, negando a los extranjeros el derecho a inmiscuirse en los asuntos internos de España que son privativos de su soberanía.

Presidencia. — Recursos de agravio.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre la situación internacional y estado de nuestras relaciones exteriores.

Gobernación.—Decreto por el que se dictan normas para la provisión de vacantes de carteros, peatones y demás agentes de Correos.

Decreto por el que se aprueba el reglamento de la lucha contra la dermatosis y enfermedades sexuales.

Expedientes para la fijación de las líneas límites entre los términos municipales de Tentas a Zafarralla y Alsana, de Granada. Varios proyectos de obras.

(Pasa a la página 6)

La zona alemana que ocupa Francia necesita urgentemente 80.000 toneladas de trigo

LA SITUACION ACTUALMENTE ES GRAVE

Berlín, 8.—La situación alimenticia en la zona francesa de ocupación en Alemania ha sido calificada por los funcionarios competentes como seria, y se declara que si se quiere que desaparezca la amenaza del hambre, es preciso que sean enviadas inmediatamente 80.000 toneladas de trigo.—EFE.

La situación alimenticia en la zona francesa de ocupación en Alemania ha sido calificada por los funcionarios competentes como seria, y se declara que si se quiere que desaparezca la amenaza del hambre, es preciso que sean enviadas inmediatamente 80.000 toneladas de trigo.—EFE.

841.000 obreros hay parados en los ESTADOS UNIDOS a causa de las huelgas

Truman hace gestiones para evitar la huelga de otros dos importantes sindicatos

Washington, 8.—El número de obreros parados a causa de las huelgas recientes asciende actualmente a 841.000.

En la Secretaría de la Casa Blanca se manifestó que Truman nombrará una Junta especial para evitar la huelga de dos importantes Sindicatos ferroviarios anunciada para el lunes.

La Junta de Relaciones laborales ha decidido que los capataces e inspectores puedan agregarse y afiliarse a los Sindicatos obreros correspondientes.—EFE

NOTAS GRAFICAS



El mariscal Montgomery, terminadas sus vacaciones en Suiza, se despide del pueblo de Berna que lo aclama entusiastamente momentos antes de su partida para su Cuartel General en Alemania.

RUSIA no ha contestado a la nota inglesa sobre PERSIA

El discurso de Byrnes está condensado en la nota de los Estados Unidos enviada a Moscú

Londres, 8.—El portavoz del Foreign Office declaró a la Prensa que el Gobierno inglés no ha recibido todavía respuesta alguna por parte del Gobierno soviético a su nota sobre Persia.

Se afirma que el texto de la nota inglesa no será publicado hasta que no se reciba respuesta.—EFE.

Washington, 8.—La nota del Gobierno norteamericano a Moscú en la cual se protesta contra la permanencia de las tropas soviéticas en Persia, se considera aquí que lleva a la práctica el discurso pronunciado por el secretario de Estado, Byrnes, en el cual dijo que los Estados Unidos no permanecerán indiferentes ante la amenaza a la Carta de las Naciones Unidas.—EFE.

Londres, 8.—No ha sido publicada en la Prensa soviética ninguna noticia sobre la petición norteamericana en la que se pide la retirada de las tropas soviéticas, a pesar de que los observadores de Moscú creen que el Gobierno soviético declarará que este asunto concierne exclusivamente a Rusia y Persia.—EFE.

APOLO

ASTORIA FILMS presenta el más reciente y moderno film de DIANA DURBIN

La dama del tren

Película que aún no hace ocho meses se estrenó en Hollywood y que hoy podrá admirar en nuestro local.

Nuestro próximo estreno

ANGELA ES ASI
JOSITA HERNANDEZ DE CORDOBA
F. FERNANDEZ DE CORDOBA
R. QUADRENY

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA
9 de marzo, sábado. — Santos Gregorio, obispo; Catalina de Bontia, virgen; Cirión, Cándido, mártires. — Ayuno — Rito doble. — Ornamentos blancos.

SABADO DESPUES DE GENIZA
En sábado de la primera Dominica de Cuaresma cae la Misa propia en los Misales antiguos, porque en la Iglesia primitiva se celebraba solemnemente la vigilia de esta Dominica de suerte que duraba casi toda la noche y se tomaba la Misa del día precedente.

En el Antiguo Testamento el sábado era un día lleno de lúgubres; simbolizaba el reposo de Dios y la paz eterna de que gozaremos en el cielo después de superadas las borrascas y tempestades de la presente vida.

Las asociaciones de señoras y caballeros de la Virgen de Africa, han invitado a sus asociados para que concurren a la misma y serán muchos los felices, que como todos los sábados acudirán a rendir el debido homenaje a nuestra amantísima Patrona.

Los Apóstoles lucharon bravamente contra la borrasca durante toda la noche, pero a la mañana siguiente se les apareció Jesús, subió a su barca y renació la calma. Por modo parecido, debemos luchar durante la noche

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Don Juan Acevedo Uler, Establecimiento de Cría Caballar y Remonta de Marruecos, D. Francisco Mallo Judas, etc.

Suma anterior ... Ptas. 149.619'57
Don Juan Acevedo Uler ... 300'00

Suma ... Ptas. 149.992'07

(Continuará.)

Ceuta 8 de marzo de 1946

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

tempetuoso de la vida y cada mañana invita a Jesús a que suba a la barquilla de nuestra alma, por medio de la Eucaristía. Lléz vándole a El a bordo aportaremos un día felizmente a las playas eternas, por más borrascosas y violentas que sean las tempestades que promuevan los vientos huracanados de las pasiones. El Señor se ha constituido en protector de mi vida, nada temeré, podremos decir con el Profeta. Aunque el mundo, demonio y carne mancomunados me declaren guerra a muerte, los derrotaré. Tales serán los frutos maravillosos que producirán en nuestras almas el trabajo asiduo y bien ejecutado de la Cuaresma.

VIGILIA
El turno primero de la Sección Adoradora Nocturna, celebrará esta noche dando comienzo a las 9'30, su Vigilia del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la que se aplicará en sufragio del alma de don Francisco Escandón (q. e. p. d.). La misa, que es pública se dice a las cinco en punto de la mañana.

LA SALVE DE LA VIRGEN
Esta tarde a las siete, se contará la Salve a la Santísima Virgen de Africa, a cuyo acto religioso asistieron los excelentísimos señores de Varela.

Las asociaciones de señoras y caballeros de la Virgen de Africa, han invitado a sus asociados para que concurren a la misma y serán muchos los felices, que como todos los sábados acudirán a rendir el debido homenaje a nuestra amantísima Patrona.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO
A las 5, en la parroquia de los Remedios, con expiación de S. D. M.

A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja.

A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesia de San Francisco y del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barriada de Jadú).

A las 8'30, de Comunión general en honor de San José, en el iglesia de San Francisco (Pa-

dres Agustinos) y en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 9, en la Iglesia de San Francisco.

A las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral, con sermón a cargo del muy ilustre señor canónigo.

A las 9'30, en la parroquia de los Remedios.

A las 10, en la capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray) y en la iglesia de San Francisco.

A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa).

A las 10'30, en la iglesia de San José (barriada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras.

A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco y de Todos los Santos (barriada de la Almadraza).

A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe).

A las 12, en la Catedral, parroquia del Sagrario (Virgen de Africa) e Iglesia de San Francisco.

SANTORAL PARA MAÑANA
10 de marzo, I Domingo de Cuaresma. — Los Cuarenta Santos Mártires. — Santos Cayo Alejandro, Víctor, Dionisio, Pablo, Melitón, Cipriano, Crescente, Aneto, mártires; Macario, obispo; Atala Doroctoven, abadesa; B. Juan Ogilvio, S. J. Rito privilegiado de primera clase. — Ornamentos morados.

MISA SOLEMNE
En el Santuario de Nuestra Señora de Africa y ante una imagen de San Juan de Dios, celebróse ayer, festividad de este Santo una solemne función religiosa, en la que ofició el reverendo Padre don Filomeno García Arrazola, hermano de nuestro buen amigo don Vicente que costó la referida función.

ESPONJAS GOMA Y NATURALES
"Perfumería Vicente Martínez"

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO
Por el presente se cita a todos los dueños de ultramarinos, comestibles y abocías para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de articulo los sujetos a racionamiento.

Ceuta, 9 de marzo de 1946.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

PARA EL CABELLO, ABROTANO MACHO

"Perfumería Vicente Martínez"

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con el fin de cooperar a las medidas sanitarias, acordadas por la Jefatura de Sanidad Civil de esta Ciudad, en evitación de enfermedades infecto-contagiosas, espero que todo personal afecto a Centros o Dependencias, proceda en el más corto plazo, a la vacunación tanto de ellos como de sus familiares, lo que también hago extensivo al pueblo en general, confiando será secundada por todos los vecinos de esta Ciudad la labor sanitaria emprendida a fin de evitar posible propagación.

Al mismo tiempo ordeno que, a partir del día 12 del actual, todos los Centros se abstengan de admitir solicitudes de cualquier índole sin previa presentación por el petionario del correspondiente certificado de vacuna, así como también expedir cartillas de racionamiento, salvoconductos u otras clases de autorizaciones.

Lo que se hace público para conocimiento, esperando que por dichos Centros se dé cumplimiento, sin más aviso, de lo que se ordena en el segundo párrafo de esta nota.

Ceuta, 8 de marzo de 1946.

EL DELEGADO, Rodríguez de la Herrán.

Jefatura de Sanidad Civil de Ceuta

CAMPANA PROFILACTICA CONTRA LA VIRUELA

Esta Jefatura de Sanidad cumpliendo su primordial misión, cual es la de evitar las enfermedades infecto-contagiosas y su propagación y siendo una de las más temibles por su CONTAGIOSIDAD LA VIRUELA y también la más EVITABLE por medio de la VACUNACION, ha acordado emprender una campaña eficaz de VACUNACION OBLIGATORIA y contando con el apoyo de las Autoridades procederá en un plazo muy corto a la vacunación de toda la población. Espera esta Jefatura de la comprensión y cultura del pueblo ceutí, de toda clase de facilidades acudiendo sin excepción a los Centros de vacunación que oportunamente se publicarán, favoreciendo así esta labor sanitaria.

Ceuta, 7 de marzo de 1946. El Jefe Acctal. de Sanidad, M. Zurita.

CENTRO PERMANENTE DE VACUNACION: CLINICA DE URGENCIA.

Batallón de Automóviles de Marruecos

RESERVA GENERAL

Por el presente anuncio se cita a Concurso el suministro de carne, pescado y hortalizas para el suministro de las cocinas de tropa y demás necesidades de la Unidad y Depósito de Viveres. Las condiciones quedarán expuestas en el Gobierno Militar de esta Plaza.

CREMA AFEITAR LEA
"Perfumería Vicente Martínez"

Dr. Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales U'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falanga Española 11

CERVANTES

Cualquier día es bueno para un buen film

HOY sábado día 9 de marzo. Desde las CINCO. El sexto gran estreno de la prestigiosa 20th CENTURY FOX con motivo de celebrarse su 30 Centenario.



con LOU ABBOT y LOU COSTELLO.

Pronto: JUANITA REINA con su gran espectáculo.

MAQUINILLAS Y HOJAS AFELTAR

"Perfumería Vicente Martínez"

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo sábado diez y seis del actual se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal, para las obras de reparación con resfaltado superficial del pavimento del Puente Nuevo, tras el Mercado público de Abastos, con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de concurso de este Ayuntamiento.

Los proponentes deberán justificar en sus pliegos, poseer el material necesario para la obra que se concursa.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber abonado en esta Caja Municipal, la suma de DOSCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiéndose que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario. Ceuta, a 9 de marzo de 1946.

El Alcalde, Francisco Ruiz Sánchez

Dispongo piso

bien orientado en Ceuta que cambiaría por otro en Tetuán. Diríjase Administración EL FARO

F.E.T. y de las JONS
Auxilio Social
Emblema: "LIBRO"
Debiendo celebrarse el próximo domingo día 10 de Marzo la primera cuantificación ordinaria del corriente mes, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuantificación, la obligación que tienen de proveerse de los correspondientes emblemas, a cuyo efecto pasarán a retirarlos por esta Delegación Provincial de "Auxilio Social", calle General Queipo de Llano núm. 2, durante la tarde del sábado día 9 y en todo el domingo día 10.
Par Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 8 de Marzo de 1946.
Saludo a Franco.—¡Arriba España!

La Semana Santa en Ceuta

Continuando nuestra información en relación de los propósitos que tienen las diferentes cofradías, para transformar sus pasos de forma tal que su presentación supere a la de años anteriores, vamos a hablar hoy de aquellas de que no lo hicimos en nuestra información anterior.

Hermandad del Cristo de la Vera Cruz. Esta venerada imagen, talla de incuestionable valor y que es atribuida a uno de los más célebres imagineros, es la que tienen como patrón los funcionarios municipales.

Hemos cambiado impresiones con su Hermano Mayor, don Enrique Lanuza, y por él nos enteramos, de que son muchos y de consideración los proyectos que tienen, pero que no considera discreto hablar de ellos por el momento. Sin embargo, nos anticipa, que todos sus penitentes llevarán cinturones nuevos, que han sido adquiridos en Sevilla haciendo de nuevo sistema de llama brillante y que no se apagará y en cuanto al paso que se piensa hacer en él transformaciones realmente importantes, que han de mejorar notablemente su fastuosidad.

Cristo de la Flagelación: Cuida de este paso el Regimiento de Infantería, y que sepamos, hasta ahora, no hay nada acordado en cuanto a mejoras en el paso.

María Santísima de las Penas y San Juan Evangelista: Desde que los Cuerpos del Ejército comenzaron a patrocinar pasos de hermandades en la Semana Santa de Ceuta, fué una aspiración de la Junta de Cofradías, conseguir que el glorioso Cuerpo de Aviación, aceptase el patrocinar alguno de ellos, pues con ello, habría de incrementar notablemente la importancia de las procesiones ceutíes.

Este año, se hicieron gestiones cerca del coronel de dicho Cuerpo, por el Hermano Mayor de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Expiración y por el Reverendo Padre Director del Colegio de San Agustín y el coronel señor Gallego, aceptó encantado la sugerencia, y tomó bajo el patrocinio de su Cuerpo el paso de María Santísima de las Penas y San Juan Evangelista.

Tanto el citado señor coronel, como el teniente coronel, señor Megías, y demás jefes de Aviación se sienten verdaderamente entusiasmados y al mayor lucimiento de su paso, piensan dedicar todo su celo y entusiasmo y aspiran a que en esta Semana Santa, su imagen ocupe uno de los lugares más destacados, dentro de los desfiles.

Para ello, se está preparando un paso lujosamente ornamentado, dotado de una espléndida iluminación para la iluminación, que ha de ser realmente brillante, se va a ofrecer a la Virgen un riquísimo manto, y magnífica corona, y, en fin, todo habrá de ser previsto para que no falle ningún detalle, por insignificante que sea.

Con esta transformación, la procesión que se efectúa el día de Jueves Santo, que ya el año anterior tuvo un merecido relieve, en este ha de aumentar muchísimo su importancia. Nos referimos a la procesión del Encuentro en la que desfilan la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Nazareno, de la que con tanto estímulo y entusiasmo cuida el glorioso Cuerpo de La Legión y la Hermandad de la Expiración conjuntamente con el de Aviación de Marruecos, con su Virgen Santísima de las Penas, en el emotivo momento del Encuentro, que siempre se realiza a la entrada del Puente Almina por la fastuosidad y esplendor de ambos pasos, ha de ofrecer un aspecto fantástico

de exaltación fervorosa en el bien predispuesto ánimo de la ingente multitud ceutí que todos los años llena de unción y religiosidad, con temple como se realiza el encuentro de la Madre con el hijo.

De esta actividad y acierto que se observa en la preparación con tiempo para que no haya a última hora tropiezos, y dificultades insuperables, son autores unos cuantos señores de buena voluntad, que es justo que sus nombres sean conocidos, aunque estamos seguros de que al hacerlo, habremos de herir su natural modestia.

Son: don Antonio Borrás, don Jesús M. Alcalá Galiano, don Valentín Cabillas R. P. director de los P. P. Agustinos, Excmo. señor don Ramón Buesa, don Luis Sánchez Blanco, don Dámaso Arias, don Francisco Ros Montiel y don Enrique Lanuza Cano.

DE LA PASADA POSTULACION
Habiéndose experimentado una confusión al destacar ingreso y constitución de las mesas 7 y 8, para que quede bien esclarecido, damos a continuación, la forma en que debió hacerse la publicación.

Mesa número 7. — Pesetas 86'20. — Esta mesa a causa del mal tiempo reinante, fué levantada a los pocos momentos de ser instalada.

Señoritas postulantes: Sebastiana Hidalgo Moreno, Carmen Castada Navas, Rosario Gómez Navarro, Carmen Moreno Lezda y Maruja Latorre García Lermo.

Mesa número 8. Recaudado 854'60.

Doña María Durán de Cózar, doña María Luengo, viuda de Casares, doña María Jaer, y doña Aurora Perejardo de Cózar. Señoritas postulantes: Pepita Gallego, Pepita Roca, María de la Cruz Rivera, Boni y Mari Jiménez, Carmen Izquierdo, María de los Angeles Revilla, Josefina de la Muela, Pepita Fernández, Gracia Amoreto, María de la Muela, Teresa Pleguezuelo, Teresa Riera, Mercedes Lara, mlvira Peña, Afriquitita Sanguesa, Conchita Gómez, Angela Carvajal, Manoli Durán y María del Carmen Marcanó.



Todo el mundo sabe que la risa quina de coser y bordar Alfa es la mejor pero muchas personas ignoran que se pueden comprar en plazos mensuales desde 65 pesetas.

NATALICIO
Felizmente ha dado a luz una niña la esposa de nuestro querido amigo y paisano, don Manuel García de la Torre y Blanco, agente de Arbitrios municipales. Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado.

Nuestra enhorabuena a los señores de García de la Torre por tal acontecimiento familiar.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 127.

MEJORADO
Continúa muy mejorado de las dolencias que le retienen en casa, nuestro buen amigo el interventor del Ayuntamiento, don Luis Martínez Barrie lo que celebramos mucho, deseando que pronto se halle completamente restablecido.

FUNERALES
En la parroquia de los Remedios, se celebraron ayer solemnes funerales por el alma del que en vida fué archivero-bibliotecario municipal don Gabriel Benítez Moreno, con motivo de cumplirse el segundo aniversario de su fa-

INFORMACION MUNICIPAL

En nuestra diaria visita fuimos informados ayer por el señor alcalde de que ha dispuesto que en nombre de la Alcaldía se haga una llamada a todo el pueblo de Ceuta, para que en la tarde de hoy asista a la solemne saive que como es tradicional costumbre se cantará a las siete en el Santuario de la Virgen de Africa, en honor de nuestra excelsa Patrona.

A la salve de esta tarde asistirán los Excmos. señores de Varela, y otras destacadísimas personalidades de la vecina capital del Protectorado que les acompañarán en su visita a Ceuta.

También nos dijo el señor Ruiz Sánchez, que había recibido a los señores designados para formar el tribunal técnico que ha de informar en la asamblea de esta tarde, sobre la conveniencia de adoptar uno u otro de los modelos presentados para la confección de la Corona que va a ser ofrecida a la Santísima Virgen de Africa.

Naturalmente que los señores que han visitado al alcalde, son aquellos cuya reside en Ceuta.

Hubo un cambio de impresiones y los diseños de las coronas fueron vistos con gran interés y detención.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado los resguardos números 75.899, 78.763, 81.018, 85.328 y 15.739 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo 64 del Reglamento

Ceuta, a 8 de marzo de 1946.

LA DIRECCION

UN RUBOR DE MYRURGIA

«Perfumería Vicente Martínez»

CHURCHILL

ESTA PREPARANDO OTRO DISCURSO

Desarrollará el tema de los antiguos dominios y sus propios vínculos de sangre con los EE. UU.

Londres, 8. — La Radio de Moscú ha comentado por primera vez el discurso de Churchill, diciendo que lo ha pronunciado extremadamente violento.

La Radio agregó que Churchill pide la alianza militar angionorteamericana en oposición a la Unión Soviética. — EFE.

CHURCHILL ESTA REDACTANDO OTRO DISCURSO

Washington, 8. — Churchill pasó la mayor parte de ayer redactando el discurso que pronunciará en Richmond, en el cual desarrollará el tema de los anti-

guos Dominios, y sus propios vínculos de sangre con los Estados Unidos. — EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO SEGUNDO

Recogida de perros

Debiéndose proceder a partir del día 1.º del próximo mes de Abril a la recogida de perros vagabundos, se concede un plazo que expirará el 31 del actual para que los propietarios de esta clase de animales procedan a matricular los mismos, bien entendido que los que lo efectúen en el dicho plazo no sufrirán recargo alguno por tal concepto.

Ceuta, 6 de Marzo de 1946.
EL ALCALDE,
Francisco Ruiz Sánchez.

CREMA BELLA AURORA

«Perfumería Vicente Martínez»



Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 758'4.
Temperatura máxima a las 14'15: 12'4.
Temperatura mínima a las 23: 8'8.
Temperatura media 10'6.
Humedad relativa media: 62%.
Dirección dominante del viento: W.
Velocidad media del viento: 36 kilómetros.
Lluvia en las 24 horas: 2'6 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Estado del mar: marejadilla.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas del próximo viernes quince del actual se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal, para las obras de reparación, con reasfaltado superficial del pavimento del Puente Nuevo, tras el Mercado público de Abastos, con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de concurso de este Ayuntamiento.

Los proponentes deberán justificar en sus pliegos, poseer el material necesario para la obra que se concursa.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la suma de DOSCIENTAS PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiendo que el pago del presente anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta, a 9 de marzo de 1946.
El Alcalde,
Francisco Ruiz Sánchez

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta las doce horas y treinta minutos del próximo viernes quince del actual se admiten ofertas en pliego cerrado en la Secretaría Municipal, para las obras de reparación de varios puestos y puertas metálicas del Mercado de Abastos de esta ciudad, con arreglo al presupuesto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de concurso de este Ayuntamiento.

Los proponentes justificarán en sus pliegos que poseen el material adecuado para la obra que se concursa.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la suma de CIENTO CINCUENTA PESETAS en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento; advirtiendo que el pago de este anuncio será por cuenta del adjudicatario.

Ceuta, a 9 de marzo de 1946.
El Alcalde,
Francisco Ruiz Sánchez

PECAS, MANCHAS Y ESPINILLAS, CREMA CAFFARENA

«Perfumería Vicente Martínez»

Movimiento de barcos

ENTRADAS

«Sao núm. 9», de Avilés, con carbón.

«Castillo Maqueda», con carga general.

«Ciudad de Algeciras», de Algeciras, a las 17.30, con correo, pasaje y carga general.

SALIDAS

«Castillo Benisanó», para Cádiz, en lastre.

«Ría de Vigo», para Finés, en lastre.

«Mar Tirreno», para Loanda, en lastre.

«Ciudad de Algeciras», para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

OJOS SEDUCTORES CON ABENULA

«Perfumería Vicente Martínez»

PRODUCTOS DE BELLEZA AMERICANOS MARTENS

«Perfumería Vicente Martínez»



El once de Acción Católica venció al del Instituto

Con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino se enfrentaron en el Campo Militar de Deportes los onces de la Juventud Masculina de Acción Católica y del Instituto, venciendo el primero por 3 tantos a 2.

Un solo tanto se marcó en la primera parte y fué obra de Megías Carrión del Instituto. En la continuación domina Acción Católica pero marca por segunda vez el Instituto. En la continuación domina Acción Católica pero marca por segunda vez el Instituto por obra de Goros.

Redoblan sus esfuerzos los de la Asociación que batien por fin el meta contrario por mediación de Corró. Poco después Acosta estableció el empate a dos tantos. Y este mismo jugador volvió a batir al guardameta contrario, logrando así una victoria con al que muy pocos contaban dados los comienzos del Instituto y la ventaja que su once llevó al marcador.

Lesmes, que arbitró bien, alineó así a los equipos:

Instituto: Pizarro; Miranda, Molina; Torres, Megías Carrión, Carbonell; Lara, Gaytán, Autón, Cubells y Goros.

A. Católica: Ayaso; Agullar, Mares; Medina (segundo tiempo Risco); Corró, De Pró; Valero, Miguel, Acosta, Hernández y Más.

Por el Instituto cabe destacar a Pizarro y por la Asociación sobresalió Acosta, si bien los demás no desmerecieron.

A este encuentro, celebrado dentro de la mayor corrección y deportividad, asistió el cuadro de profesores del Instituto Hispano-marroquí.



Campo Militar DE DEPORTES

EL DOMINGO A las 4,15

Ybárrola S. D. (Campeón de 2.ª regional)

Balompédica de Tetuán Precios económicos

Dispuestos a ganar, partieron ayer los "merengues" para Salamanca

«En Jerez discutiremos probablemente la promoción» nos dijo Rey

No se resigna el equipo titular a perder su preciada categoría de segundo divisionista. Aun que todo parece condenarle a un descenso automático, sabe que de sus desplazamientos a Salamanca y a Jerez, ha de depender todo. Se da el caso de que charrros y andaluces son los únicos llamados a evitar su pérdida de categoría.

Pudo comprobarse cuanto decimos frente al Mallorca, al que se le jugó bien y se le arrolló en todos los sentidos. Y lo hemos visto ratificado ayer de mañana, sobre el muelle, escasos minutos antes de que emprendiera su viaje a Salamanca.

A nuestros muchachos, el 4 a 0 sobre el Mallorca les ha devuelto los ánimos y el optimismo. Y todos coinciden en afirmar que contra el Salamanca se ganará. A ello van. Y en conseguirlo ninguno de los once regateará el esfuerzo.

Algo parco en palabras se nos muestra Rey. No quiere anticipar nada. Se limita a decirnos que como siempre el equipo saldrá a ganar y que la verdadera salvación del equipo está en Jerez donde aun perdiendo en Salamanca y si las aguas caminan por sus verdaderos cauces, el Ceuta puede muy bien alcanzar la promoción.

El delegado señor González Lozana se lamenta de que este 4 a 0 sobre el Mallorca no haya llegado meditado el torneo. "Si eso hubiera ocurrido así —añade— este viaje a Salamanca sería de verdadero turismo".

Pero, preguntamos nosotros, ¿se ganará en Salamanca?

—Esto solo depende de los chicos. Lo que si le puedo asegurar es que todos van dispuestos a conseguirlo y esto es ya un indicio de que se emplearán a fondo y de que buscarán la victoria en todo momento. El último triunfo les ha ante un Salamanca que cada vez va a menos".

Se acerca la hora de partir y jugadores, delegado y entrenador

abandonan el muelle para atravesar la escalerilla que le separa del vapor correo.

Nosotros, con la impresión de que en Salamanca se va a intentar continuar la brillante reacción operada el pasado domingo frente al Mallorca y que puede darnos una salvadora promoción, también dejamos el muelle. Tras un saludo cordial a nuestros representantes a quienes deseáramos ver regresar con la sonrisa en los labios y con ese punto que haría al Salamanca encargado de fatídico "farolillo rojo". — PP.



Solemnes actos en la festividad de Santo Tomás de Aquino

Como ayer anunciamos a nuestros lectores, se han verificado con el mayor esplendor todos los actos organizados para conmemorar, la festividad de Santo Tomás de Aquino, Patron de los Estudiantes por el Claustro y Dirección del Instituto Nacional de Enseñanza Media.

MISA DE COMUNION GENERAL

Por la mañana a las nueve y treinta y en la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma, tuvo lugar una solemne Misa de Comunión general, a la que asistió un número elevado de alumnos, que junto con todos los profesores del indicado centro oficial, se acercaron a la Mesa Eucarística, tomado el Pan de los Angeles.

FUNCION RELIGIOSA

En el mismo templo y a las diez y treinta, celebró una solemne función religiosa, que ofició el Rvdo. Padre don Miguel Gómez Medina profesor de Religión del Instituto asistidos por los SS. SS. don Serafín Rodríguez y don José Martí.

Ocuparon lugares en el Presbiterio el Excmo. señor general Gobernador Militar y jefe de la 2ª División don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco que, sentó a su derecha al primer teniente de

alcalde don Manuel Baleriola Soler en representación del señor alcalde, y al señor Juez municipal don Manuel Ruiz Fernández en representación del de Instrucción y a su izquierda al Ilmo. señor Comandante de Marina señor Jener y al director del Instituto señor Bravo García. Asistieron todos los profesores del claustro del indicado centro y representantes de dependencias y jefes de dependencias y centros civiles y militares.

El resto del templo, se encuentra ocupado por una gran cantidad de alumnos de ambos sexos.

ACTO LITERARIO

En una de las aulas del actual edificio en Construcción tuvo lugar un acto literario en el que se representó el Auto Sacramental de don Pedro Calderón de la Barca, titulado "El gran Teatro del Mundo". La esmerada presentación, cuidada expresión y dicción y magnífico vestuario, fueron la base justa de los múltiples aplausos, que se dieron por los asistentes, junto con felicitaciones sinceras, a la representación de la obra. No queremos aquí señalar ni destacar a ninguno de los alumnos y alumnas que intervinieron y si solo, hacer constar que todos ellos se hicieron acreedores por su trabajo a ser ensalzados.

Por ellas Francisco Gallardo González; María Mayor Pérez; María Eloisa Villanueva López; Victoria Sagrario Rocafort; Eivira Fillo Guerta y por ellos Manuel Sabio Ostoret; J. Luis Román Vera; Rafael Zurita Ruiz; Fermín Requena Escudero; Jerónimo Marcos Yáñez; José Ángel Cadelo Rivera; Manuel Moya Rodríguez; Gonzalo Vargas Muchuca García; Emilio Lledó López y Antonio Tariano Simon.

Terminada esta representación todos los invitados fueron obsequiados con una copa de vino español, brindándose por el éxito de la obra y por la brillantez de los actos, como asimismo porque pronto esté totalmente terminado el edificio cuya construcción está ahora en período francamente activo.

Por la tarde y para invitados y alumnos, volvió a representarse la obra siendo múltiples los aplausos que nuevamente recogieron los felices intérpretes de todos los asistentes.

En resumen un pleno acierto de organización por el que enviamos nuestra felicitación al claustro y dirección del referido centro de enseñanza.

LAS BODAS DE ORO DEL ESTABLECIMIENTO DE LAS HERMANITAS DE LOS ANCIANOS DESAMPARADOS EN ALGECIRAS

El próximo día 19 se celebrarán las bodas de oro del establecimiento en nuestra ciudad de las Hermanitas de los Ancianos desamparados. Con este motivo se ha preparado un cuidado programa de actos, los cuales daremos a conocer a nuestros lectores en nuestro próximo número.

Montilla.

Rostros



BLAS

Urquiza ha tenido que resolver inesperadamente la más difícil papeleta de su vida deportiva.

A punto de terminar la Liga y cuando los "leones" se proponían añadir un título más al repleto archivo de Hurtado Amazaña, cayó lesionado de consideración su formidable ariete Zarra.

El internacional es en estos momentos de difícil relevo. No solo en el Atlético sino en el propio equipo nacional. Pedro Urquiza contaba con un muchacho de Pasuare, que aún no ha cumplido los 20 años. A los 17 era profesional en el Arenas y sus primeras armas las hizo con el "Vasconia" en 1942.

Y ahí está el chaval Blas González Alberdi, al frente de la vanguardia de San Mamés, intentando con toda dignidad suplir a Telmo.

SEÑORA! COMPRESAS CELUS

"Perfumeria Vicente Martinez"

¡Semana Santa algecireña! ¡Fervor de religión y hermosura de defiles. Tu donativo contribuirá a su esplendor.

"Guia oficial de Ceuta" Autorizada por el Ayuntamiento

Comerciante - Industrial - Profesional envíe su inscripción a A S T R O TENIENTE ARRABAL, 5

La luz del sol en plena cara

DIRA A LA GENTE SI SU AFEITADO ES PERFECTO

Usted sin luces ni espejos sabrá que no lo es si nota la cara tirante y dolorida, señal evidente de la presencia de escoriaciones que por tardar, como todas las heridas, más de 24 horas en cicatrizar, harán insoportable el rasurado al atormentarlo de nuevo cada día.

CON CREMA O BARRA GOTA DE AMBAR podrá afeitarse DIARIAMENTE Y SIN MOLESTIAS por dura que sea su barba o delicado su cutis. Son jabones suaves que por ser además SOBREGRASADOS, lejos de resecar la piel, la lubrican y preparan científicamente para lograr día tras día —rápidamente y sin irritaciones— UN AFEITADO A FONDO Y PERFECTO.

JABON DE AFEITAR

GOTA DE AMBAR

Con GOTA DE AMBAR, millones de seres se afeitan diariamente sin dolor





DELEGACION: BADIA EL ABASI, NUMERO 2. TELEONO 2042

España y la Argentina siguen siendo objeto de comentarios en los EE. UU.

Según el «New York Wall Street Journal» no hay razón para imponer sanciones

La injerencia extranjera ha inclinado en favor de Perón la balanza electoral y sirve para alanzar aún más la posición de Franco

Washington, 8.—Los llamados casos argentino y caso español, continúan dando lugar a comentarios y conjeturas de todos los círculos oficiales y extraoficiales y todos los periódicos de los Estados Unidos y algunos miembros del Congreso se muestran partidarios de que se decida la actuación más firme aún contra la Argentina y España, mientras otros critican los pasos dados hasta ahora calificándolos de injerencia en los asuntos internos de otros países.

La Prensa de los Estados Unidos, por lo general, con la excepción de algunas publicaciones católicas, se declaran de acuer-

do con la publicación de los Libros Azul y Blanco.

El periódico financiero «New York Wall Street Journal», dice en un editorial que los indicios son de que Perón ha sido legitimado presidente de la Argentina y es de pensar que sin nuestra injerencia no se habría inclinado a su favor la balanza electoral. Ahora el Departamento de Estado ha denunciado a Franco como persona indeseable. El resultado del problema en este caso también será afianzar la posición de Franco y darle el apoyo de muchos españoles que habrían estado que no le pasara nada favorable.

Dicho periódico dice que el General Franco y Perón sin duda son indeseables. Pero qué hay de otro caballero de Yugoslavia que se hace llamar Tito, o del presidente polaco a quien casi nadie de Polonia conocía antes de la guerra y nosotros no les hemos denunciado sino por el contrario, reconocidos.

El citado periódico termina diciendo que ha sido y deberá dejarse a los demás pueblos que tengan derecho a dirigir su propio destino en la forma que mejor les parezca. Con respecto a aplicar sanciones, se cree que los Estados Unidos no tratarán de imponérselas a España y la Argentina, porque no encuentran razones para considerarlo factible. Para España la sanción más importante sería la suspensión de envíos de petróleo y gasolina, pero los Estados Unidos no pueden llevarlo a cabo o menos que se llegase a un acuerdo completo con Gran Bretaña, Venezuela y los demás países productores de petróleo.

En los círculos diplomáticos de esta capital se cree que los pasos futuros serán hechos en forma diplomática o moral, o tal vez, trasladando ambos casos al Consejo de Seguridad cuando se reúna en Nueva York, el próximo día 21. EFE.

SUFRAGIOS

La Asociación de Nuestra Señora del Pilar dedicará el próximo día 12, festividad mensual de dicha organización la misa de 9 de la mañana y los ejercicios de la tarde en el templo de Nuestra Señora de las Victorias por la intención de la respetable se-

ñora doña Dolores Fernández Calafat, viuda de Arques y madre de nuestro distinguido amigo el jefe de Prensa, Propaganda y Radio, don Enrique Arques, fallecida recientemente.

DEPORTES

Para el próximo domingo y en partido de la «Copa Federación» jugarán en nuestro campo el equipo gaditano con el Atlético tetuano, encuentro que ha despertado la máxima atención por la derrota que el local sufrió temporadas anteriores frente al andaluz.

—La Regiduría Territorial de la Sección Femenina —Educación Física— ha organizado el primer campeonato de baloncesto de las juventudes femeninas. En él tomarán parte camaradas de las organizaciones juveniles, escolares y aprendices, divididas en dos grupos: A, de 14 a 17 años, y B, de 11 a 14 años.

En dicho Sección Femenina se reciben las inscripciones, siendo ya numerosos los que lo han hecho.

Servicios de Obras de la Zona Aérea de Marruecos

Necesitando este Servicio contratar el suministro de impresos, material de escritorio y dibujo, para el año 1946, se admiten ofertas hasta el día 11 del mes de marzo de acuerdo con las condiciones que se encuentran de manifiesto en las Oficinas de dicho Servicio de 11 a 1.

El anuncio será de cuenta del adjudicatario.—EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA.—Hechble.

El proceso de Nuremberg ENTRA EN UNA FASE MAS ACTIVA STIVER INICIO LA DEFENSA DE GOERING

Rechazó al testigo Bonenshat, que fué interrogado por el fiscal

Nuremberg, 8.—En un ambiente de gran expectación, esta mañana, a las diez, dio comienzo Otto Stiver, abogado defensor de Goering, a la lectura del informe de su defensa.

Dijo que Alemania empezó su rearme cuando ya los aliados habían rescindido el Tratado de Versalles, por lo que Alemania no estaba ligada al mismo en la época de la violación manifestada por la acusación. No solamente Alemania —dijo— sino todos los signatarios del Pacto estaban obligados al desarme. Alemania era la primera que tenía que hacerlo y lo hizo por completo, pero como otros firmantes no desarmaron, Alemania no se creyó por tanto, ligada al Pacto y estuvo justificada su rearme.

Pide permiso al tribunal para llamar a cinco testigos todos ellos miembros del Ejército alemán, pertenecientes al regimiento de Vanguardia 537, al que los soviéticos acusaron de haber asesinado a 15.000 prisioneros polacos en el bosque de Katyn. Agrega el abogado que uno de los testigos podría confirmar que Goering había protestado contra la orden de Hitler que dispuso el castigo de un oficial de la Luftwaffe, que protegió a los pilotos aliados que descendieron en paracaídas.

Stiver intentó leer fragmentos de numerosos Tratados firmados después de la primera guerra mundial, y discursos de personalidades aliadas, pero el fiscal de los EE. UU., Jackson, le interrumpió diciendo que no tenía nada que ver con el proceso.

El primer testigo de la defensa que comparece es el teniente general Bonenshat, que después de prestar juramento se sentó y colocó un legajo de documentos sobre sus rodillas. Se le hacen ajustar auriculares especiales pa-

ra vencer la sordera que padece a consecuencia del atentado que se cometió el 20 de julio de 1944 contra Hitler. Dice que la primera vez que se encontró con Goering fué en la escuadrilla aérea Richtoffen, durante la guerra anterior y luego fué oficial de enlace entre Goering y Hitler. La influencia de Goering cerca de Hitler, disminuyó bruscamente después de la primavera de 1943 cuando dió comienzo en serio la ofensiva aérea contra Alemania. Después de aquella fecha fueron aumentando las divergencias entre Hitler y Goering y aunque éste hizo enormes esfuerzos no pudo reconquistar su influencia sobre el Führer. Bonenshat dice que Hitler con frecuencia criticó a Goering abiertamente de aquí en adelante y que las conferencias y entrevistas fueron haciéndose más breves y menos frecuentes hasta que terminaron por cesar enteramente. Los últimos días, Hitler mandó detener a Goering, después de que éste le había enviado un telegrama pidiéndole permiso para actuar por su cuenta, ya que Hitler no tenía en aquel momento libertad de acción. Agrega el testigo que mientras estuvo hospitalizado se enteró de los resultados del atentado de 1944 contra Hitler. El testigo presenta a Goering como opuesto a la matanza de judíos y a la guerra. Goering —dice— salió de la reunión en que se celebró la Conferencia de Munich, diciendo lleno de satisfacción: «Esto es la paz». El procesado le había dicho al testigo: «He tratado de convencer a Hitler que no debe atacar a Rusia, diciéndole que él mismo en su libro «Mein Kampf» —«Mi lucha»— se oponía a la guerra en dos frentes». Añade que el general Fischer atestigüó que no se había enterado nunca de la matanza de judíos en los campos de concentración y luego afirma que Goering personalmente ayudó a los detenidos presionando e intercediendo cerca de Hitler en su favor.

El fiscal de los Estados Uni-

dos, Jackson, interrogó al testigo detenidamente sobre seis puntos y una de las veces le preguntó: ¿Eran inocentes o culpables las personas a quienes ayudó Goering? El testigo respondió: inocentes.

Durante el interrogatorio, el testigo y los 21 acusados presentes siguieron con suma atención lo que decía el fiscal y el testigo, alternativamente. —EFE.

CAMOMILA INTEA

«Perfumería Vicente Martínez»



Compras y ventas

SE VENDE una máquina de coser, Queipo de Llano, 2, alto. SE VENDE camioneta Ford 4, buen uso, con seis ruedas seminuevas. Razón: Justo Ventura, calle K número 9 (Morro) GONZCA la utilidad de nuestros anuncios breves utilizándolos. Razón por palabra: cuarenta céntimos. VENDO muebles. Razón teléfono 851.

Alquileres

CAMBIO casa céntrica seis habitaciones, cocina, baño, cuarto costura, azotea, por otra sitio céntrico, cuatro habitaciones. Razón esta administración. CAMBIOS y alquiler de películas Pathé Baby. Duarte, 3. Parrado PODRA comprar y vender cuanto desee, cómodamente desde su propia casa. ¿Cómo? Pues utilizando nuestra sección de Anuncios Breves. CEDO habitación para matrimonio García, 12.

Varios

PERFUMERIA Vicente Martínez. Colonia a granel Flor de Alcazar, Luky, Varón Candy, Coccina en Flor, Narciso Azul, Galatea y otras especialidades de los mejores fabricantes. Ventas desde 1 y 2 pesetas en adelante. Puente Almira, 6. REVALIDA. Preparación intensiva de todas las materias según cuestionario oficial. Profesores especializados. Clases de 6 a 10. Academia Navarro Alfau 7. POSTES creosotados. Interesa Agente bien introducido empresa eléctrica. Reserva absoluta. Dirigirse a P. F. IDEAS. Apartado 8, Bilbao. ¿QUIEN no necesita algo? Creemos que todo el mundo. Pues compruebe en nuestras secciones clasificadas si es que desea comprar alquiler, etc., o envíenos su anuncio si es que desea vender, traspasar, etc. El precio es muy módico: cuarenta céntimos por palabra.

Homenaje al general Sanjuan

En el acuartelamiento del laureado Batallón de Transmisiones de Marruecos — sede y reliquia de los Ingenieros Militares de África — celebróse ayer un acto íntimo y cordial, como despedida y homenaje al ilustre general Excmo. señor don José Sanjuán Otero, recientemente ascendido a general de División.

Los jefes y oficiales de dicho Batallón, capitaneados por su ilustre y prestigioso jefe el teniente coronel, Urzáiz, y acompañados por el jefe de Transmisiones del territorio, coronel Azcárate, se reunieron en modesto y fraternal banquete, en torno a su general, para testimoniarle su afecto, simpatía y adhesión.

Después de la comida que —

como antes decimos — fué modesta, el general Sanjuán — visiblemente emocionado — dijo que se iba de Ceuta físicamente nada más puesto que su espíritu quedaba en ella; y que allí en las tierras levantinas — que había el Guadalquivir y los narajos perfumados — a donde el Marido lo destinaba, estaría siempre dispuesto a amparar y proteger a quienes de él necesitaran.

El teniente coronel Urzáiz, gran caballero español, no dijo nada porque su emoción — con secuencia del cariño que al general Sanjuán profesa — lo impedía; pero en su mirada y en sus ademanes, expresivos y caballerescos, podía, con toda claridad, leerse lo siguiente:

«Mi general: Nosotros los de Transmisiones, moriremos por España y por usted, si es necesario».

Al de los jefes y oficiales de Transmisiones unimos, con toda simpatía y afecto, nuestro más cordial saludo de despedida al ilustre general Sanjuán.

G. del Toro

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

Junta general ordinaria de Accionistas

Con arreglo a lo que determinan los artículos 7 y 14 de los Estatutos de esta Sociedad, por el presente aviso se convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas para el día 21 del actual mes a las 11 horas, en el domicilio social, Avenida General Mola, 38. Melilla.

De no concurrir número suficiente de accionistas a esta primera convocatoria, se celebrará en segunda 24 horas después en el mismo sitio, sea cualquiera el número de ellos y capital que concurran.

Ceuta, 9 de marzo de 1946. EL SECRETARIO, Ernesto Weil.

PRODUCTOS VASCONCEL «Perfumería Vicente Martínez»

LIQUIDO Y PASTA PROFIDEN «Perfumería Vicente Martínez»

El escrutinio sigue dan- do 'a ventaja a PERON

Buenos Aires, 8. — Los re-
sultados del escrutinio electoral
de la Argentina, hasta la media
noche de ayer son los siguien-
tes:

- Perón: Capital federal, 73.453.
- Santa Fe, 67.043.
- Corrientes, 24.325
- Entreríos, 24.304.
- Córdoba, 42.150
- Mendoza, 52.427
- Tamborini: Capital federal 49.841
- Santa Fe, 54.345
- Corrientes, 30.206
- Entreríos, 19.818.
- Córdoba, 41.842
- Mendoza, 36.294. — EFE

Demostración de adhesión en Zamora al CAUDILLO

Zamora, 8. — En la fachada
de las principales calles de la ca-
pital han aparecido numerosos
pasquines de adhesión a Franco
en los cuales se refleja la leal-
tad popular y su firme oposición
ante las insidias recientemente
propaladas. — CIFRA.

Se ha estrellado en las in- mediaciones de Algeciras, un avión correo inglés

Ocho tripulantes se lanzaron en paracaídas

Algeciras, 8. — A las 9 de la
mañana, un avión correo británi-
co que conducía 9 pasajeros de
Gibraltar a Londres se averió en
el aire y se estrelló en estas in-
mediaciones.

Ocho tripulantes tuvieron
tiempo para lanzarse en paracaí-
das, pero sólo han podido ser re-
cogidos cuatro uno de ellos en
el monte de la Torre a un kiló-
metro de esta ciudad. Estos cua-
tro tripulantes fueron hallados
en diferentes lugares próximos a
Algeciras, a donde fueron condu-
cidos y atendidos por las autori-

Gran movimiento de bar- cos en Gibraltar

Algeciras, 8. — Continúan lle-
gando a Gibraltar buques mercan-
tes procedentes del Atlántico y
del Mediterráneo. Los llegados
del Atlántico vienen cargados de
mercaderías. Tras repostar car-
bón, continúan el viaje rumbo al
Mediterráneo.

Esta mañana entraron dos por-
taciones británicas, el "Indomita-
le" procedente de Port Said, que
se dirige a Inglaterra conduciendo
de licenciados, y el "Queen Bét"
que se dirige a Malta, para em-
barcar repatriados.

También entraron varios des-
tructores y corbetas y el trans-
porte de guerra británico "Duque
de Caxias". — EFE.

PASTA DENTIFRICA ORIVE

"Perfumería Vicente Martínez"

SI EL CONGRESO DE LOS EE. UU.

El problema político del programa es más importante que la base económica

NO APRUEBA EL EMPRESTITO A INGLATERRA quedará echada la SEMILLA DE LA DISCORDIA

DICE CLAYTON

Washington, 8. — El secreta-
rio ayudante de Estado, Clayton,
ha declarado ante el Comité ban-
cario del Senado que si el Con-
greso no aprueba el empréstito
de Inglaterra quedará echada la
semilla de la discordia entre los
EE. UU. y Gran Bretaña, lo que
daría ocasión a un malestar eco-
nómico que acaso imposibilitase
la colaboración tripartita.

Añadió que el aspecto político
del programa del empréstito es
más importante que la base eco-
nómica, y el Congreso debe tie-
gir entre rechazar el empréstito,
con lo que se crearían tres blo-
ques económicos en turno a las
tres grandes potencias, o apro-
bar el crédito y fomentar así los
principios del comercio.

Clayton admitió que Gran Bre-
taña podría utilizar los fondos

COLONIA LA CARMELA
"Perfumería Vicente Martínez"

En el «Queen Elizabeth» se ha declarado un incendio

El buque estaba atracado al puerto de Louthampton, y el fuego fué sofocado

Se teme que haya sido un sabotaje

Southampton, 8. — En la parte
dedicada a carga del trasatlántico
"Queen Elizabeth", se ha decla-
rado un incendio esta maña-
na. — EFE.

EL FUEGO FUE SOFOCADO

Southampton, 8. — Los funcio-
narios y autoridades del "Queen
Elizabeth", anunciaron que han
sido dominados los últimos fo-
cos del incendio, después de hora
y media de intenso trabajo. Los
primeros intentos se realizaron a
las nueve de la mañana y los
bomberos tuvieron que trabajar
entre las llamas.

El buque había regresado el
miércoles de Nueva York para
reintegrarse al servicio de pasa-

con propósitos militares extraor-
dinarios. Agregó que si no se con-
cede el empréstito a la Gran Bre-
taña esta tendría que abandonar
al Organización Monetaria de Bre-
ton Woods, lo que daría por
resultado la guerra económica in-
ternacional que podría minar la
estructura financiera mundial. —
EFE.

EL DESTINO DE LA MARINA MERCANTE ALEMANA

500 barcos, entre ellos el "Europa", se distribuirán entre las tres grandes potencias

Washington, 8. — Los Gobier-
nos de las tres grandes potencias
anuncia el reparto entre los alia-
dos de todo lo que queda de la
Marina mercante alemana con ex-
cepción de poco más de cien bar-
cos pequeños. Se repartirán alre-
dedor de 500 buques desde el lu-
joso trasatlántico "Europa" has-
ta los barcos petroleros. Los de-
talles de este reparto han sido
dados a conocer simultáneamente
en esta ciudad, Londres y Mos-
cú.

Este resumen ha sido presen-
tado por la Comisión tripartita
de la Marina mercante establecida
en agosto último.

Las grandes potencias reparti-
rán algunos entre otras naciones
hubieran sufrido pérdidas duran-
te la guerra, cuyas marinas mer-
cantes de la pasada guerra.

Rusia se ha encargado de sa-
tisfacer la parte que reclama
Polonia.

AGUA VISNU
"Perfumería Vicente Martínez"

Southampton, 8. — En la parte
dedicada a carga del trasatlántico
"Queen Elizabeth", se ha decla-
rado un incendio esta maña-
na. — EFE.

EL FUEGO FUE SOFOCADO

Southampton, 8. — Los funcio-
narios y autoridades del "Queen
Elizabeth", anunciaron que han
sido dominados los últimos fo-
cos del incendio, después de hora
y media de intenso trabajo. Los
primeros intentos se realizaron a
las nueve de la mañana y los
bomberos tuvieron que trabajar
entre las llamas.

El buque había regresado el
miércoles de Nueva York para
reintegrarse al servicio de pasa-

Debate en la Asamblea francesa

Se discute la constitución de la cuarta República

París, 8. — La Asamblea fran-
cesa ha comenzado el debate for-
mal sobre la Constitución de la
Cuarta República con un discurso
acerca de los derechos del hom-
bre en el cual los comunistas
han insistido en que la libertad
de prensa no sea una cláusula.
El portavoz del partido comunista
insistió específicamente en que la
libertad de prensa no sea inclui-
da en los derechos del hombre a
fin de evitar que ciertas potencias
indeseables y ciertos intereses
sospechosos se aprovechen de ello
para restablecer la preeminencia
que tenían antes de la guerra en
las empresas periodísticas. —
EFE.

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera).

Ejército.—Decreto por el que
se incluyen entre los centros
cuyos alumnos pueden recibir la
instrucción premilitar, a la Es-
cuela especial de tejidos de pun-
to de Canet de Mar.

Decreto por los que se pro-
mueve al empleo de consejero
logado del Cuerpo de Justicia
Militar, al auditor militar de di-
cho Cuerpo, don Ramiro Fernán-
dez de la Mora y de Azen; al em-
pleo de general de Brigada, al
coronel de Caballería don Vicen-
te Fernández Heredia Quintana.

Decreto concediendo la Cruz de
la Orden del Mérito Militar con
distintivo blanco al teniente co-
ronel de la Guardia Civil don
Emilio Quintana Cille.

Hacienda.—Emisión de la Deu-
da amortizable del Estado al 3,50
por ciento, para cubrir el impor-
te del presupuesto extraordinario
aprobado por la ley del 31 de
diciembre de 1945.

Decreto por el que cesa el re-
presentante del Estado en el Con-
sejo de la CAMPSA, señor Santa-
maría de Pérez.

Industria y Comercio.—Decreto
sobre reducción de derechos
arancelarios sobre determinadas
importaciones.

Agricultura. — Acuerdo del
Consejo por el que se envía a las
Cortes un proyecto de ley sobre
ampliación hasta mil millones de
pesetas de los medios económi-
cos a disposición del Servicio
Nacional del Crédito Agrícola
para la concesión por el mismo
de préstamos a bajo interés a los
agricultores.

Decreto de ley por el que se
habilitan hasta cien millones de
pesetas al Servicio Nacional del
Crédito Agrícola para la conce-
sión de préstamos a bajo interés
a los agricultores de Levanto,
cuyos naranjales y limonares re-
sultaron gravemente perjudica-
dos por las heladas de enero.

Obras Públicas.—Decreto por
el que se declaran indemnizables
los daños que se irrogan a los
vecinos de las zonas de embalse del
pantano del Ebro, en las condi-
ciones que se indican.

Acuerdo sobre adquisición de
líneas mineras e instalaciones
anejas a la Compañía anónima de
Builtrón.—CIFRA.

EXITO DE OPOSICIONES

En las recientes oposiciones
celebradas en Madrid para el
Cuerpo de Intervenciones del
Ejército ha sido aprobado con
el número uno el inteligente y
distinguido joven don Manuel
Lería y Ortiz de Saracho.

Reciba nuestra cordial enhora-
buena por tan señalado éxito.

BROCHAS PARA AFEITAR
"Perfumería Vicente Martínez"

Colombia enviará una dele- gación observadora en la O. N. U

El presidente Sr. Zulueta desea dejar el cargo que desempeña

Nueva York, 8. — Eduardo Zu-
luea, que presidió la Comisión
preparatoria de la primera asam-
blea de la ONU, en una entrevis-
ta concedida a la Prensa ha ma-
nifestado que cuando regrese re-
comendará que se designe una de-
legación colombiana en la ONU pa-

ra que siga el curso de las deli-
beraciones del Consejo de Segu-
ridad.

Añadió que deseaba dejar el
cargo que desempeñaba en la
ONU, para dedicarse a sus acti-
vidades habituales en Colombia.
— EFE.